

ACTUALIDAD

Ecopetrol reporta un importante ahorro energético en Barrancabermeja

Ecopetrol ha logrado ahorrar un total de 10.86 joules en su consumo de energía, superando en un 250% la meta establecida para el año 2022



En un comunicado de prensa reciente, el Grupo **Ecopetrol** ha informado sobre su destacado logro en términos de ahorro energético. Durante el cierre del año 2023, la empresa reportó su mayor ahorro de energía hasta la fecha, lo que representa un avance significativo en la reducción de emisiones de CO2.

En total, se logró una reducción de más de 270,000 toneladas de emisiones de CO2, lo que demuestra el compromiso de **Ecopetrol** con la transición hacia una energía más renovable. Este importante hito se enmarca dentro de los esfuerzos de la empresa por mejorar su eficiencia energética desde el año 2018.

En este período, el Grupo **Ecopetrol** ha logrado ahorrar un total de 10.86 joules en su consumo de energía, superando en un 250% la meta establecida para el año 2022. Estos números son impresionantes, ya que equivalen al consumo energético de tres grandes ciudades colombianas: Cartagena, Cúcuta e Ibagué.

Este logro es especialmente relevante, ya que el ahorro energético es uno de los dos pilares fundamentales en la estrategia de **Ecopetrol** para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero y avanzar hacia una economía descarbonizada. En total, se han evitado aproximadamente 708,000 toneladas de CO2, lo que sitúa a **Ecopetrol** a la vanguardia de la eficiencia energética en el país.

En términos proporcionales, este ahorro equivale aproximadamente al 4% de la demanda nacional de energía. Estos resultados son aún más impresionantes si se considera que **Ecopetrol** ha logrado implementar un programa de eficiencia energética que utiliza tecnologías digitales y aplicaciones de inteligencia artificial para identificar y aprovechar oportunidades de ahorro de energía.

Además del beneficio ambiental, el ahorro energético también contribuye a reducir los impactos del fenómeno del Niño a nivel municipal y nacional. El programa de eficiencia energética de **Ecopetrol** ha demostrado ser una herramienta efectiva para minimizar el consumo de energía y, por lo tanto, disminuir la presión sobre los recursos energéticos disponibles.

Este importante logro de **Ecopetrol** demuestra el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y la responsabilidad ambiental. El Grupo **Ecopetrol** continúa trabajando en la

LATEST

TRENDING

VIDEOS



ACTUALIDAD / 1 min ago

Preocupación por la muerte de especies en los afluentes



ACTUALIDAD / 19 mins ago

Incendio en predio de Villarelys fue controlado a tiempo



GOBIERNO / 25 mins ago

Convocatoria pública para actualizar el consejo territorial de desarrollo

implementación de estrategias y tecnologías innovadoras para mejorar aún más su eficiencia energética y reducir su huella de carbono.

En resumen, el ahorro energético alcanzado por **Ecopetrol** en Barrancabermeja es un ejemplo destacado de cómo las empresas pueden contribuir a la protección del medio ambiente y la transición hacia una economía más sostenible. Este logro demuestra que es posible alcanzar importantes avances en materia de eficiencia energética y reducción de emisiones, y sienta las bases para un futuro más limpio y responsable.



RELATED TOPICS: #AHORRO ENERGÉTICO #EFICIENCIA ENERGÉTICA #EMISIONES DE CO2



YOU MAY LIKE

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Preocupación por la muerte de especies en los afluentes

La contaminación de residuos tóxicos en Caño Rosario y aguas abajo también contribuye a la muerte de las especies.



En la comunidad de Barrancabermeja, se ha generado una gran preocupación por la muerte masiva de especies en los afluentes de la región. La falta de oxígeno y la contaminación del agua son los principales factores que están afectando la vida de los animales que habitan en la ciénaga y el caño.

La comunidad de pescadores ha tomado medidas para tratar de salvar a las especies que quedan atrapadas en la Represa. Utilizan chiles y tarrayas para rescatar a los peces y trasladarlos hacia la ciénaga o el caño, donde puedan sobrevivir. Sin embargo, esta acción no es suficiente para evitar la muerte de numerosos animales.

En el puente de la Represa, se pueden observar las consecuencias de la falta de oxígeno en el agua. Especies como el blanquillo, el bocachico, el barbudo y el arenca quedan atrapadas y represadas en este punto. Las garzas son las únicas que se benefician de esta situación, ya que

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Incendio en predio de Villarelys fue controlado a tiempo

Afortunadamente, gracias a la rápida respuesta de la comunidad y los bomberos, el fuego fue controlado a tiempo, evitando así daños mayores.



En el barrio Villarelys, se vivió un momento de angustia cuando un incendio se desató en un predio de la zona. Afortunadamente, gracias a la rápida respuesta de la comunidad y los bomberos, el fuego fue controlado a tiempo, evitando así daños mayores.

El incendio comenzó en la vegetación del predio y rápidamente las llamas se propagaron. Sin embargo, la pronta acción de los residentes del barrio Villarelys permitió que se encendieran las alarmas y se llamara a los bomberos voluntarios.

La comunidad se unió en un esfuerzo conjunto para combatir el fuego. Con baldes de agua y extintores, intentaron contener las llamas hasta la llegada de los bomberos. La solidaridad y el trabajo en equipo fueron fundamentales para evitar que el incendio se extendiera hacia las zonas habitadas.

Continúa leyendo el artículo de actualidad sobre el incendio en el predio de Villarelys.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Mujer capturada por presunto homicidio de su ex nadrastró

su ex padrastro

Según informes preliminares, la mujer emboscó al hombre de 50 años mientras se dirigía en su motocicleta hacia su trabajo en las primeras horas de la madrugada



En la localidad de Simití, Bolívar, una mujer de 32 años ha sido enviada a la cárcel bajo medida de aseguramiento, acusada de ser la presunta responsable del homicidio de su ex padrastro. Los trágicos eventos tuvieron lugar el 25 de enero en el corregimiento de Monterrey. Según informes preliminares, la mujer emboscó al hombre de 50 años mientras se dirigía en su motocicleta hacia su trabajo en las primeras horas de la madrugada. Se cree que la mujer atacó al hombre con un palo y un arma blanca, infligiéndole múltiples heridas.

Aunque la comunidad del área actuó rápidamente para asistir al hombre y trasladarlo a un centro médico, lamentablemente falleció en el camino. Por solicitud de un fiscal, un juez con función de control de garantías dictó medidas de aseguramiento en un centro carcelario en contra de la mujer de 32 años, quien es señalada como la presunta responsable de la muerte de su ex padrastro.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



AZAR / 2 meses ago

Resultados de loterías del miércoles 13 de diciembre de 2023

ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Ataque de pitbull a trabajador: Secretario de salud advierte y exige medidas urgentes



NOTICIAS / 1 semana ago

Soldado colombiano acusado de feminicidio es delatado por su madre



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Silvestre Dangond vuelve a Barrancabermeja



JUDICIAL / 2 semanas ago

Robo en La Frutería de Olga



NOTICIAS / 4 días ago

Mujer acusada de infidelidad habría intentado quitarse la vida



NOTICIAS / 5 días ago

Dirigente sindical de la USO acepta ser autor intelectual en el asesinato de compañero



ACTUALIDAD / 1 semana ago

Hallan muerta a mujer dentro de una maleta en Medellín

